

Brevísimo

HASTA EL FINAL

Hace pocos días, los asistentes a una sesión cinematográfica en el cine Jardín, nos vimos desagradablemente sorprendidos por el rápido final de la película. Creo que precisamente en ese final entraba una de las mejores partes del filme, con toda una serie de dedicatorias para los españolitos que estrenábamos la democracia. Señor maquinista: hay veces que los finales valen la pena. No nos los corte, aunque la prisa y el sueño le venganzan.

Xino Xano Express

La lechuga

Hace unas semanas mi mujer, al servir la ensalada, me dijo: "No dejes ni una hoja de lechuga porque me ha costado cincuenta y tres duros". Ante mi sorpresa, justificó el precio: Tres duros por la hortaliza y cincuenta duros por la multa de estacionamiento prohibido.

Ahora, y mientras dura la temporada turística podemos aparcar en Figueres en todas partes —sin taponar las vías de circulación, naturalmente—. Es como un obsequio del Ayuntamiento en su despedida. Claro que a lo peor cuando nos quedamos solos y vuelven las multas, las lechugas ya valdrán sesenta duros —al paso que vamos—, sin la ayuda de la papeleta de denuncia municipal.

J.

Filatélicos: a esperar

Nos comunica la Sección Filatélica de la Sociedad Coral Erato, que la emisión de sellos "Centenarios 77" dedicada este año a los pintores Juni, Rubens y Tiziano, no se emitirá hasta el próximo mes de diciembre. En un principio se había anunciado su aparición para el 15 del pasado mes de junio. Luego fue pospuesta hasta el día 27 de julio. Ahora, si todo va bien, la tendremos con los "torrons".

B.

UN GRAN HOMENAJE

El pasado sábado, en los salones del Hotel Travé, tuvo lugar una cena homenaje a don Mario Gelart Margall, decano de los empresarios taurinos del mundo. Una amplia representación del todo Figueres y gran cantidad de amigos del homenajeado se sumaron al acto, que resultó, con toda justicia, de una brillantez extraordinaria. Hubo momentos que la emoción subió enteros y hasta alguna lágrima hizo acto de presencia en más de una cara. Creo que el ilustre empresario no olvidará con facilidad este homenaje, popular, que le tributaron la Peña Figueres, las peñas regionales, la ciudad de Figueres y todos aquellos, sus amigos, que hicieron acto de presencia. No faltaron los parlamentos más o menos brillantes de representantes de entidades y autoridades, aunque la última palabra la tuvo don Mario y, señores, fue breve, pero emotiva. De una sola pieza, como la mejor orfebrería.

SIN ESCUELA DE BELLAS ARTES

Es una lástima que nuestra ciudad no disponga de una escuela de Bellas Artes. Resulta que tenemos varios genios del pincel sueltos por las noches y los pobres no disponen de otros muros para sus obras que las paredes y aceras de nuestras calles. Posible-



mente a estos artistas, tan espontáneos, les podamos llamar incomprensidos, porque no ha habido ninguna satisfacción ciudadana y la crítica los ha dejado por los suelos. Si queremos defender la Naturaleza, creo que debemos empezar por respetar la que tenemos más cerca y ésta, amigos, no es otra que nuestras calles y plazas. Por favor.

Alex

“Caídos por Dios y por España”, una inscripció que cal canviar

Ho demana la Comarcal d'ERC de l'Alt Empordà

Hem rebut un comunicat de la Comarcal d'ERC de l'Alt Empordà, que textualment diu així:

“La Comarcal d'Esquerra Republicana de Catalunya de l'Alt Empordà expressa la més enèrgica protesta per la discriminació que representa el Monument de Figueres dedicat als “Caídos por Dios y por España”. Fundem la nostra raó en el fet que caiguts per la Pàtria n'hi ha hagut molts més dels inscrits en el dit Mo-

nument. Llur sacrifici, dels uns i dels altres, que nosaltres lamentem per tots els conceptes, sobretot pel de no haver-lo provocat, és digne de respecte i mereixedor de recordança, però no ha d'ésser solament dedicat a uns”.

“Per tant, demanem que la inscripció “Caídos por Dios y por España” sigui reemplaçada, després d'afegir-hi els qui hi manquen, per una altra que digui: “Als caiguts figuerencs del 36-39. Pro memòria”.